



**CORREO** Las graciosas cachiporristas del Central de Señoritas, ensayan graciosos pasos durante el desfile del tradicional "Correo", en las fiestas patronales de

Mejicanos, en honor a la Virgen de El Tránsito. Las festividades culminarán el próximo Domingo 17 de los corrientes, con la celebración de una misa, en la Iglesia de dicha comunidad.

## Mejicanos alegre corona a su reina

Con gran alegría y actividad se coronó a la Reina de las Fiestas Patronales de Mejicanos, Srta. Diana Victoria Martínez Cornejo, quien además ostenta el título de Reina de los Militares.

desde la entrada principal de Mejicanos, recorriendo las principales calles. El aspecto musical, estuvo a cargo de la Banda de Guerra del Instituto Nacional "General Francisco Morazán".

Las festividades dieron inicio anteayer, con la salida del tradicional Correo,

La señorita Diana Victoria, expresó a los periodistas.

—Pasa a la página 50—

## Fuerte donativo de Canadá en insumos

De conformidad con un Acuerdo de Cooperación Técnica entre el Gobierno de El Salvador y el Gobierno de Canadá, esta nación amiga donó al gobierno salvadoreño 8 millones 910 mil dólares canadienses en fertilizantes.

a conocer las obligaciones y responsabilidades contraídas por El Salvador, que deberán cumplir el Ministerio de Planificación y el Banco Hipotecario, institución, esta última, designada como agente de recepción, venta y distribución del fertilizante, objeto de la

Así informa el Ministerio de Planificación al dar

—Pasa a la página 50—

## PM busca detener ola delincriminal

En su afán de combatir en forma permanente la ola delincriminal, la Policía Municipal de San Salvador realiza detenciones de vagos, maleante, drogadictos y mujeres de mala reputación.

diversos rumbos capitales para dar garantía y seguridad a las personas honradas y dedicadas a su trabajo.

Informa ese cuerpo de seguridad, que sus agentes despliegan gran actividad contra la criminalidad, por

En el detalle policial se menciona la detención de ciento cuatro ebrios en días de trabajo; así como también a numerosos menores de edad, por dedicar-

—Pasa a la página 50—

## Alarman casos niños robados

Nuevamente alarma a la población salvadoreña el robo y sustracción de menores, llevando tristeza y dolor a más familias.

El Sr. Jorge Plineda, padre del menor Jorge Plineda Castro de 12 años, ha amenazado con inmolarse frente a la iglesia de la colonia Santa Lucía, a donde el niño había asistido el domingo 6 de Julio y ya no regresó a su hogar.

Expresa que la madre del menor falleció hace dos años y el menor era la única razón de su vida. Hace un llamado a la ciudadanía a que cualquier informe so-

bre el menor de piel morena clara, ojos negros grandes, delgado y posee un lunar en la mejía derecha, proporcionarlo a los teléfonos 21-3730 y 22-4981.

Además, la menor Vilma López Nuñez, de 15 meses, que desapareció el 28 de junio del edificio No. 7 puesto 115 del Mercado Central aún no ha aparecido.

Por otra parte, se informa del desaparecimiento del menor Julio César Velasco Arévalo, de 10 años, cuando se dirigía al Colegio Alexander Fleming, donde estudia segundo grado. Compañeritos del me-

## Santa Clara se halla de fiesta

Los festejos agostinos de la ciudad de Santa Clara, del departamento de San Vicente, continúan este día con una solemne misa de la

—Pasa a la página 13—

## Reforestación y aseo en colonia

Actividades de reforestación, limpieza de calles, tragantes, ornato y culturales en beneficio de la comunidad está realizando el

—Pasa a la página 34—



**DIRECTOR.** El señor Francisco Hernández, es el director, fundador y propietario del periódico "La Prensa", en Washington, D.C. Su esposa Lucy Hernández, administra y colabora en la preparación del periódico.

# Sonsonate con su obispo y Catedral

La Ordenación Episcopal de Monseñor José Carmen Di Pietro Pésolo y la elección de la nueva Diócesis de Sonsonate, se efectuará el próximo sábado 16 de agosto por la mañana.

Según los Informantes, la actual Iglesia parroquial de esa ciudad, se convertirá al momento de la consagración, en Catedral, por lo cual, todo mundo dirá de ahí en adelante, la Catedral de Sonsonate.

Agregan, que la motivación de la elección de la nueva Diócesis, es un verdadero regalo del Papa Juan Pablo II a los católicos de ese departamento, por lo cual

agradecen y están preparados a recibir al primer Obispo de la nueva Diócesis.

La escogitación, la ha hecho el pueblo sonsonateco, el Nuncio Apostólico, y, desde luego, la conducta, trayectoria y merecimientos del prelado José Carmen Di Pietro.

Dada la importancia de ambos acontecimientos, señalan los informantes, han dispuesto una serie de actividades preparatorias, para una participación consciente de los católicos en el citado evento.

El programa general a desarrollarse, —Pasa a la página 34—

## Unidad definirá la paz: Cáceres

"Hay que mantenernos unidos, para que en un futuro muy cercano podamos alcanzar la paz", expresó en conferencia de prensa, el coronel Jesús Cáceres, comandante del Destacamento Militar No. 1, con

sede en Chalatenango. Es necesario, recalcó, que la población se conscientice en la idea de la unidad, porque es la única manera de alcanzar la paz para el país. "Tenemos,

—Pasa a la página 34—



**EXTRAVIADA.** Janeth Cabrera, de 9 años, desapareció el pasado sábado de su casa de habitación ubicada en Final Pasaje D, de la Comunidad Jardín, No. 41. Su padre pide información en esta dirección.

## 250 mil robaron al cambiador monedas

(Santa Ana). Doscientos cincuenta mil colones, aseguran los familiares que robaron a Antonio Martínez, de 40 años, cambiador de dólares que fue asesinado cuando conducía su ve-

hiculo. Ocasión en que fue asesinado Víctor Alfredo Argueta Blanco, de 25 años, por ser testigo del crimen. Argueta Blanco, era em-

—Pasa a la página 34—

# Más producción de leche experimental

Seis libras diarias de leche por unidad ha aumentado un lote experimental de 16 vacas, que se les proporciona concentrado de la especie forestal Leucaena.

Experimento que se ejecuta en la hacienda Santa Lucía Orcoyo, jurisdicción del departamento de La Libertad, con resultados altamente positivos comprobados en los tres primeros días de proporcionarles esta alimentación, según informó el Ing. agrónomo José Luis Guillén Henríquez, quien tiene a su cargo este experimento, que constituye un alternativa para mejorar la producción lechera de

nuestro país. Según declaró el Ing. agrónomo José Luis Guillén Henríquez, es la primera experiencia de su género en nuestro país, que viene a constituir una alternativa para mejorar la producción de leche en los hatos nacionales, ante la escasez de la semilla de algodón y frente al aumento de los concentrados.

Por otra parte, dio a conocer que esta variedad forestal protege los suelos contra la erosión, da alto rendimiento de leña, de excelente calidad para la cons-

—Pasa a la página 50—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

**HUNDIMIENTOS.** Sobre el Boulevard Los Héroes, a inmediaciones de varios edificios comerciales se encuentran estos hundimientos de la zona pavimentada, a consecuencia de las filtraciones de aguas lluvias. De no mandar la DUA a reparar

estos hundimientos puede degenerar en un problema de mayor magnitud. Los vecinos que transitan por la zona señalan que sus vehículos son dañados por estos hundimientos peligrosos. Han pasado cuatro meses de ruegos, y no ha sido atendido el problema.